

"Polsek Sukaresmi Perkuat Kontrol Siskamling ke Desa Binaan"

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 14, 2023 - 22:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Sukaresmi Polres Cianjur menjalankan kegiatan kontrol Siskamling ke desa binaan pada Selasa, 14 November 2023. Kegiatan ini sebagai bentuk upaya kepolisian untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono S.Pd., memberikan statemen dan apresiasinya terhadap giat tersebut.

Dalam statemenya, Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono S.Pd., menjelaskan bahwa kegiatan kontrol Siskamling merupakan bagian dari strategi kepolisian untuk menjaga stabilitas keamanan di desa binaan. "Kami melibatkan aktif masyarakat dalam Siskamling untuk bersama-sama menjaga keamanan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas," ujar AKP Sudarsono S.Pd.

Personel Polsek Sukaresmi aktif berkoordinasi dengan warga masyarakat dan unsur-unsur terkait di desa binaan. Mereka menggelar kegiatan kontrol Siskamling di berbagai lokasi strategis, termasuk pusat-pusat kegiatan masyarakat dan perumahan. Petugas memberikan arahan serta membahas berbagai hal terkait dengan kamtibmas, sehingga masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi kepada Polsek Sukaresmi atas kegiatan kontrol Siskamling yang dilakukan dengan sungguh-sungguh. "Siskamling memiliki peran penting dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Keterlibatan masyarakat sangat diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujar Kapolres.

Masyarakat desa binaan merespon positif terhadap kegiatan ini. Mereka menyampaikan terima kasih atas peran Polsek Sukaresmi dalam mengajak serta melibatkan masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Kegiatan kontrol Siskamling ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.